

- English version below -

Chers parents,  
Quelques informations importantes sur la vie de l'école :

## ENSEIGNEMENT

### **Echange avec le Lycée Français de Luanda**

Nous recherchons toujours des familles d'accueil du 15 au 19 mars prochains pour héberger des élèves de 1ère du Lycée Français Alioune Blondin Bey de Luanda.

La venue de ces élèves s'inscrit dans le cadre d'un projet pluridisciplinaire qui permet au niveau de 1ère des deux établissements (Luanda et Johannesburg) d'échanger autour de l'actualité. L'objectif est de produire des articles publiés au cours de la Semaine de la Presse qui fait suite à la venue des élèves chez nous.

Si vous êtes intéressé, vous pouvez contacter Marion Majeau : [mmajeau@lyceejulesverne-jhb.net](mailto:mmajeau@lyceejulesverne-jhb.net). Merci pour votre aide sans laquelle ce projet devra être annulé.

### **Expérimentation des tablettes en 6<sup>ème</sup> B**

L'expérimentation des tablettes pour les élèves de 6<sup>ème</sup> B commencera le lundi 10 février. Dans ce cadre, les élèves bénéficieront d'une information sur la prise en main des tablettes le lundi 10 février de 9h à 12h en salle 20. Ils commenceront donc leur journée à 9h. Vous pouvez accompagner votre enfant et rester avec lui jusqu'à 10h pour bénéficier des informations de fonctionnement des tablettes.

### **Présentation de l'Université de Cape Town**

L'université de Cape Town (UCT) viendra présenter ses programmes et filières le jeudi 13 février de 9h à 10h. Tous les élèves de 1ère et Terminale sont conviés à cette présentation, ainsi que les parents qui le désirent.

## LYCEE PRATIQUE

### **Conférence sur la sécurité**

Le Consulat de France à Johannesburg et le service de sécurité intérieure de l'Ambassade de France organisent, à l'attention des nouveaux arrivants en Afrique du Sud, une conférence sur la sécurité quotidienne de la communauté française: à Johannesburg, le lundi 17 février à 17H30 dans la salle des fêtes du lycée.

### **Sortie des enfants après les activités extra-scolaires**

Nous vous rappelons que les parents, chauffeurs ou nounous doivent attendre sur le parking, et non dans l'enceinte du lycée, pour récupérer leurs enfants après les activités extra-scolaires.

## SPORT ET LOISIRS

### **Message de Solange pour l'école des loisirs**

Les livres de l'école des loisirs des mois de Décembre et Janvier ont été remis aux élèves pendant leur créneau BCD.

### **Marché de la Saint Valentin**

Pour financer leur voyage scolaire en Italie, les élèves de 2<sup>nde</sup> organisent un marché de la Saint Valentin le 14 février. Vous et vos enfants pourrez profiter de plusieurs stands :

- Un stand restauration avec des cupcakes de la St valentin
- Un stand craft avec bracelets aux couleurs de l'Italie, stress balls, carte de la Saint Valentin
- Photo déguisement
- Lancer d'éponge

Ne manquez pas cette « Santo Valentin » !

## **ANNONCES**

### **Nouveaux articles sur le site internet**

Cette semaine sur notre site internet, découvrez [le blog de Marion Majeau destiné aux élèves des cours de Français](#) ainsi que les articles sur [le vide grenier enfant](#) et [la sortie des MS Johannesburg au Walter Sisulu garden](#).

*Bon week end.*

---

*Dear parents,  
Please note the following*

## **ACADEMICS**

### **The Luanda French School exchange program**

We are still looking for families to welcome the Luanda French school students from the 15<sup>th</sup> to 19<sup>th</sup> March. In the framework of a multi-disciplinary project, this visit will be able to help 11<sup>th</sup> Graders (from Luanda and from Johannesburg) to exchange information about the news. The objective is to produce the articles that will be published the following Press Week.

If you are interested, please contact Marion Majeau: [mmajeau@lyceejulesverne-jhb.net](mailto:mmajeau@lyceejulesverne-jhb.net). Thank you for your support - without it, this project will be cancelled.

### **Test to use touch tablet in 6<sup>ème</sup> B**

The test to use touch tablets in 6B will start on Monday 10<sup>th</sup> February. In the framework of this test, the 6B students will have an information meeting to know how to use the tablets on Monday 10<sup>th</sup> February from 9 to 12 am in room 20. They will start their school day at 9 am. You can go with your child and stay until 10 am to be aware of the tablet working.

### **University of Cape Town presentation**

The University of Cape town (UCT) will come at School to present its curriculums on Thursday 13th February from 9 to 10 am. All the 11th and 12th Graders are invited to the presentation. Parents who want to come are welcome.

## AROUND THE CAMPUS

### **Security conference**

The French Consulate in Johannesburg and the internal security service of the French Embassy are organizing, especially for the families who have just arrived in South Africa, a conference on the daily security of the French community: in Johannesburg, on Monday 17 February at 5:30 pm in the French school main hall.

### **Exit of the children after the extra-curricular activities**

Please be reminded that parents, drivers or nannies have to wait in the parking, and not inside the School, to pick up their children after the extra-curricular activities.

## SPORT & LEISURE

### **Message from Solange for "l'école des Loisirs"**

The December and January issues of "L'école des Loisirs" were handed to the pupils during their library sessions.

### **Valentine's Day market**

To finance their school trip to Italy, the 10th Graders are organizing a Valentine's Day market on Friday 14th February at School. You and your children will be able to enjoy several stalls:

- a food stall with Valentine's day cupcakes
- a craft stall with bracelets with the colors of Italy, stress balls, Valentine's Day cards
- fancy dress photos
- sponge throwing

Don't miss this "Santo Valentin"!

## ANNOUNCEMENTS

### **New articles available on our website**

This week on our website, you can read [Marion Majeau's blog for the French class students](#) and the articles about [the children secondhand goods market](#) and [the Johannesburg Grade 00 outing at the Walter Sisulu garden](#).

*Have a nice week end.*